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Ilmu Pendidikan Islam adalah teori pendidikan yang berdasarkan ajaran islam untuk 

dipedomani dalam praktek pendidikan, dalam ilmu pendidikan islam sekurang-kurangnya 

dapat menyediakan teori mengenahi pendidikan dirumah tangga, pendidikan masyarakat, dan 

pendidikan disekolah. Dalam proses belajar mengajar, guru mempunyai tugas untuk 

mendorong, membimbing, dan memberi fasilitas belajar bagi siswa untuk mencapai tujuan. 

Fokus penelitian ini adalah bagaimana Peran Guru PAI memotivasi siswa dalam 

pembelajaran di MTs Baitul Hikmah Jember. Tujuan penelitian ini adalah mengetahui peran 

guru PAI memotivasi siswa dalam pembelajaran di MTs Baitul Hikmah Jember.  

Jenis penelitian ini menggunakan deskriptif kualitatif. Data penelitian ini berupa hasil 

observasi terlebih dahulu kemudian dilanjutkan dengan wawancara kepada guru pendidikan 

agama islam dan siswa selaku informan yang bersangkutan mengenai peran guru PAI 

memotivasi siswa dalam Pembelajaran. Lokasi penelitian adalah di MTs Baitul Hikmah 

Jember, terletak di desa Tempurejo kecamatan Tempurejo, Kabupaten Jember. Sumber data 

yang digunakan pada penelitian ini adalah siswa, dan guru Pendidikan Agama Islam sekolah 

di MTs Baitul Hikmah Jember. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian 

ini yaitu observasi, wawancara, dan dokumentasi. Istrumen yang digunakan peneliti berupa 

observasi pengamatan kegiatan, wawancara kepada guru Pendidikan Agama Islam, dan 

dokumen berupa arsip dan foto. Dalam penelitian ini peneliti menggunakan dua tekhnik yaitu 

perpanjangan pengamatan dan triangulasi. 

 Hasil penelitian ini yaitu ada beberapa cara yang dilakukan oleh guru pendidikan 

agama islam untuk menumbuhkan dan membangkitkan siswa dalam aktifitas belajar yakni: 

(a) memberikan tugas dan praktik. (b) mengembangkan sikap positif dalam pembelajaran. (c) 

memberikan hadiah untuk meningkatkan motivasi siswa. (d) memberi bimbingan. (e) 

memberi perhatian yang menyeluruh kepada siswa (tidak pilih kasih). (f) memberi penilaian. 

(g) menciptakan suasana kelas yang menyenangkan. (h) memberikan contoh tauladan 

terhadap siswa. Kesimpulan dalam penelitian ini adalah Motivasi belajar dalam pembelajaran 

Pendidikan Agama Islam dikelas VIIA Mts Baitul Hikmah Kecamatan Tempurejo Kabupaten 

Jember tahun pelajarn 2020/2021 adalah masih rendah Salah satunya masih ada siswa yang 

bergurau pada saat guru sedang memberikan penjelasan didepan kelas, tidak mengumpulkan 

tugas yang diberikan oleh guru, tidak masuk sekolah tanpa keterangan dan masih ada 

beberapa siswa yang tidak mengikuti sholat dhuha yang dilakukan oleh sekolah. 
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 Islamic Education Science is an educational theory based on Islamic teachings to be 

guided in educational practice, in Islamic education at least it can provide a theory about 

household education, community education, and school education. In the teaching and 

learning process, the teacher has a duty to encourage, guide, and provide learning facilities 

for students to achieve goals. The focus of this research is how the Role of Islamic Education 

Teachers in motivating students in learning at MTs Baitul Hikmah Jember. The purpose of 

this study was to determine the role of Islamic education teachers in motivating students in 

learning at MTs Baitul Hikmah Jember. 

 This type of research uses descriptive qualitative. This research data is in the form 

of observation results first then followed by interviews with Islamic religious education 

teachers and students as the informants concerned about the role of Islamic Education 

teachers in motivating students in learning. The research location is MTs Baitul Hikmah 

Jember, located in the village of Tempurejo, Tempurejo sub-district, Jember Regency. 

Sources of data used in this study were students and teachers of Islamic Religious Education 

at MTs Baitul Hikmah Jember. The data collection techniques used in this study were 

observation, interviews, and documentation. The instruments used by the researcher were in 

the form of observations of activity observations, interviews with Islamic Religious 

Education teachers, and documents in the form of archives and photos. In this study, 

researchers used two techniques, namely extended observation and triangulation. 

 The results of this study are that there are several ways that Islamic religious 

education teachers can grow and awaken students in learning activities, namely: (a) assigning 

tasks and practices. (b) develop a positive attitude in learning. (c) giving gifts to increase 

student motivation. (d) provide guidance. (e) giving thorough attention to students (not 

favoritism). (f) give an assessment. (g) create a pleasant classroom atmosphere. (h) provide 

role models for students. The conclusion in this study is that the motivation to learn in 

learning Islamic Religious Education in class VIIA Mts Baitul Hikmah, Tempurejo District, 

Jember Regency, 2020/2021 student year is still low. by the teacher, do not enter school 

without information and there are still some students who do not attend the dhuha prayer that 

is carried out by the school. 
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 التصّميم

وجايا, افشياَرى. ذأثيش يذسّسانرشّتيحّ  الاسلايييّشجّغ انطلابّ نهرؼّهيى في انًذسسح انثُّاويحّ تيد 

ذيح جًثشانذكًح جًثش. ًّ قسى انرشّتيحّ الإسلاييحّ. كهيّح انذّيٍ الإسلاييّ جايؼح يذ  

انًششفح الأوني :  دكرىس سيري َىس شًسيح انًاجسرشو انًششف انثاَّي : ديش انهذي 

 انًاجسرش

 الكلمة الرّئيسيةّ : مدرّسالترّبيةّ  الاسلاميّ و الطلابّ و التشّجيع 

َظشيحّ انرشّتيحّ ذظمّ انرؼّهيًالاسلاييحّ يُثغّ تانؼًم انرشّتىي و انؼهىو انرشّتيحّ  الاسلاييحّ هي 

انؼهىو انرشّتيحّ  الاسلاييحّ أقمّ يؼطي انرشّتيحّ  انًُضنيحّ  و انرشّتيحّ الاجرًؼيحّ و انرشّتيحّ 

انًذسسيحّ . في انرؼّهيى نهًذسّط يسرذقّ انىظيفح نرشجيغ وذششيف ويؼطي الادواخ نهطلابّ 

ذشكيضهزا انثذث كيف ذأثيش انًذسّط يشجّغ انطلابّ نهرؼّهيى في انًذسسح  نيصم انهذف .

 انثُّاويحّ تيد انذكًح جًثش

َىع هزا انثذث يؼُي انثذث اانكيفي انصّىسيّ و انىثيقح يٍ انرقشية و انًذاوسج يغ 

انًذسّط و انطلابّ انًزكىس يرؼهقّ ترأثيش انًذسّط يشجّغ انطلابّ نهرؼّهيى  وانىقغ هزا 

نثذثيؼُيانًذسسح انثُّاويحّ تيد انذكًح جًثش انًىقغ في انقشيح ذًفىسجا انًُطقح ا

ذًفىسجاجًثش و أيّا يُثغ انىثيقح هي انطلابّ وانًذسّط في انًذسسح و طشيقح انجًغ هزا 

انثذثانرقشية وانًذاوسج و انرصّىيشو انح انًسرخذو تانرقشية الأَشطح و انًذاوسج يغ 

انصّىسج وهزا انثذث يسرخذيطشيقريٍ هًا الاطانح و انثهثّ  انًذسّط و انثياَاخ و  

 

هزا انثذث يؼُي تؼض انطشيقاخ يأدّي انًذسّط يشقيّ و يشجّغ انطلابّ في انذاصم يٍ 

انرؼّهيًيؼُي )أ( ايراء انىظيفح و انرطّثيق )ب( ذطىّس انؼًم انرفاػهي في انرؼّهيى )ج( ايراء 

ايراءانرشّتيحّ)ِ( ايراء الاهرًاو نهطلابّ ذًايا )ف( ايراء  انهذيحّ نرشقيحّ دًاسح انطلابّ )د(

 انُرّيجح )ؽ( ايراء دال انفصم انفشدي )ح( ايراء الأسىج نهطلابّ. 

هزا انثذثيؼُي ذشجيغ انرؼهىّ في انرؼّهيى نذسط انرشّتيحّ  الاسلاييحّ في انفصم يٍ الاسرُثاط  

انسّاتغ أ في انًذسسح انثُّاويحّ تيد انذكًحذًفىسجا جًثشانسُّح ٠٢٠٢ –٠٢٠٢ياصل 

انًُخضغ  تؼض الأدذ يًضح انطلابّ ػُذ يششّخ انًذسّسفي انفصم و لا يجًغ انىظيفح و لا 

يشرشكىٌ أداء صلاج انضذي في انًذسسحضانطلابّ لا يذخم انفصم تلا إرٌ و تؼ  

 

  

 


